

mercredi 11/10/2011

Sarrelouis et environs

ball

PUTTELANGE-AUX-LACS

Les membres de l'Afua expriment leur ras-le-bol

Un grand sentiment d'injustice. Voilà ce qui a motivé une grande partie des habitants de l'Association foncière urbaine autorisée (Afua) de Diefenbach à se réunir à l'hôtel Central pour exprimer un ras-le-bol qui ne date pas d'hier. C'est suite à une réunion organisée par le président de l'Afua le 23 septembre dernier que les habitants ont manifesté leur mécontentement, après une annonce faite par la municipalité de faire contribuer les habitants à de coûteux travaux qu'ils avaient déjà payés lors de la création de l'Afua en 1977. Comme le précise le couple Kurtz, les travaux de voirie, d'assainissement, de réseaux électriques et d'eau potable avaient coûté 18 millions de francs (soit 2,75 millions d'euros). Somme

que l'Afua a payé, afin de pouvoir intégrer la commune de Puttelange. Ce qui, pour des raisons inexpliquées, n'a jamais été effectué. Même son de cloche d'Eric Hen, propriétaire de camping. « Pendant toutes ces années, tout le monde a pu utiliser les infrastructures, autant pour la promenade, le camping, la pêche ou encore l'exploitation sylvicole. Les habitants ont non seulement assumé les coûts de construction, mais ont toutes ces années reversé leurs taxes foncières et d'habitation. » « L'Afua est elle la corne d'abondance de la commune depuis des décennies ? » s'élèvent les habitants. C'est l'impression qu'ont les membres de l'association. « Il faut presser le jus de fruit jusqu'à la dernière goutte » a tenu à préciser une habitante



Les habitants étaient nombreux à cette réunion.
Photo RL

révoltée. David Dausse, également résident à l'Afua, tient à calmer le jeu. « Les habitants, laissés pour compte dans cette affaire, misent sur la sous-préfecture pour trouver un compromis équitable au dossier, et une demande de rendez-vous a déjà été envoyée. » Des travaux importants étant en jeu, les

habitants espèrent avoir rapidement des réponses concrètes à leurs questions, afin de clore un chapitre ouvert il y a plus de 30 ans.

LE VAL-DE-GUÉBLANGE

Interlude musical pour la bonne cause